



Die STOCKMEIER Urethanes Gruppe ist ein 1991 gegründetes Familienunternehmen mit Hauptsitz in Lemgo, NRW, welches weltweit tätig ist. Mehr als 160 Mitarbeiter in 4 Ländern entwickeln, produzieren und vertreiben Polyurethansysteme für die Anwendungsbereiche Elektroisolation, Industriekleber und den Sportbodenbau.

Um unser starkes Wachstum in den Industriebereichen noch gezielter voranzutreiben, suchen wir Sie als

Sales Manager (m/w)

für den internationalen Vertrieb unserer Marken Stobicast® und Stobicoll®.

Ihre Aufgabe bei uns

- › Betreuung unseres internationalen Kundenstamms
- › Ausbau bestehender Marktanteile und Akquisition von neuen Projekten und Kunden
- › Aktives Angebotsmanagement
- › Vertragsverhandlung und Vertragsabschluss
- › Durchführung und Teilnahme an Messen, Seminaren und Tagungen
- › Analytische Bewertung von Märkten und Erschließung „neuer“ Märkte

Ihr persönliches Profil

- › Mehrjährige Erfahrung im internationalen Vertrieb und im Projektgeschäft
- › Idealerweise ein abgeschlossenes technisches Studium und gute betriebswirtschaftliche Kenntnisse oder kaufmännisches Studium und ein sehr gutes technisches Verständnis
- › Verhandlungssicheres Englisch ist zwingend erforderlich
- › Offene und kommunikative Persönlichkeit
- › Zielstrebigkeit und Überzeugungskraft im Kundenkontakt
- › Hohe internationale Reisebereitschaft

Freuen Sie sich auf

- › Eine sehr starke Marktposition durch technische Kompetenz, eigene Entwicklung und eigene Produktion
- › Engagierte Unterstützung durch Vorgesetzte und Kollegen
- › Ein anspruchsvolles und verantwortungsvolles Aufgabengebiet
- › Attraktives Gehalt und sehr gute Rahmenbedingungen
- › Firmenwagen auch zur privaten Nutzung

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung

Schicken Sie uns Ihre Bewerbungsunterlagen mit Angabe der Gehaltsvorstellung und des frühestmöglichen Eintrittstermins per E-Mail an

recruiting.urethanes@stockmeier.com

Mehr Informationen über STOCKMEIER Urethanes, die STOCKMEIER Gruppe und unsere Polyurethansysteme:

www.stockmeier-urethanes.com





The STOCKMEIER Urethanes Group was founded in 1991 with its headquarter in Lemgo, North Rhine-Westphalia, Germany, and sales offices all over the world. The group has more than 160 employees in 4 countries developing, producing and selling polyurethane systems designed for electrical insulation, industrial adhesives and sports flooring.

To facilitate an even stronger growth in the industrial sectors. Stockmeier Urethanes Germany is looking for you as

Sales Manager

for the international distribution of our brands Stobicast® and Stobicoll®.

Key Responsibilities

- › Account management of our international customers
- › Enhancement of current market share by identifying and pursuing new opportunities
- › Discover and assess new markets
- › Provide product and customer support, as well as active participation in application workshops
- › Implement product pricing strategy, including contract negotiations and conclusions
- › Organization and participation of trade fairs, seminars and conferences
- › Develop accurate sales forecasts and budget

Requirements

- › Several years of experience in international sales and commodity trade
- › Ideally a technical University degree and good business knowledge or a commercial University degree with a very good technological understanding
- › It is mandatory to be business fluent in English
- › Have an open and communicative personality
- › Determination and persuasiveness in contact with the customer
- › High willingness to travel internationally
- › Located in Germany

What we offer

- › A strong market position due to our technical competence, our own R&D department and production
- › Support by dedicated supervisors and colleagues
- › Training programs
- › Competitive remuneration package

We are looking forward to receiving your application!

Please send us your CV with your salary expectations and the earliest possible starting date via e-mail.

Your data will be handled strictly confidential.

recruiting.urethanes@stockmeier.com

For more information about STOCKMEIER Urethanes, the STOCKMEIER Group and our polyurethane systems:

www.stockmeier-urethanes.com

